



Vous vous souvenez de Pomponnette qui s'était réfugiée dans les réserves d'un grand magasin ?

Elle a vécu une longue et douloureuse histoire :

Recueillie par l'Ecole du Chat d'Evreux, elle a été opérée de la grosse tumeur qu'elle avait à l'épaule, mais cette tumeur était une forme de cancer soignable par radiothérapie. L'association, s'est donc mobilisée, avec l'aide d'un réseau de bienfaiteurs, pour que cette petite chatte soit soignée puis traitée par radiothérapie. Et tout s'est bien terminé.

Et la fin de l'histoire c'est que Pomponnette est partie dans les landes dans une famille qui l'a adoptée.

Elle y a été très heureuse pendant quelques mois car, malheureusement, elle a eu un accident vasculaire et s'est éteinte, en ronronnant, le mercredi 20 février.

La fin de sa vie a été un avant goût du paradis des chats.....